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令和元年度第１０回天童市教育委員会について（報告） 

 

日  時  令和２年２月２０日（木）午前１０時００分 

～午前１１時１０分 

場  所  教育委員会 第一会議室 

出席委員  相澤一彦教育長、井上正信委員、村山晴香委員、 

         松村昌子委員、大内あゆ子委員 

欠席委員  なし 

出 席 者  大内淳一教育次長兼教育総務課長、佐藤亨学校教育課長、 

         熊澤輝生涯学習課長、髙橋清見学校給食センター所長、 

         事務局（教育総務課職員） 

 

議  事 

議第２７号 令和元年度教育委員会小中学校優秀児童・生徒の褒賞に 

ついて 

議第２８号 令和元年度教育委員会所管３月補正予算（第９号）につ 

いて（非公開） 

議第２９号 令和２年度教育委員会所管予算について（非公開） 

議第３０号 天童市立公民館の設置及び管理に関する条例の一部改正 

について（非公開） 

 

＜教育長あいさつ＞                           

おはようございます。 

最近、新型コロナウイルスが流行っていますが、中国からの一時帰国者への

対応等については難しい部分もあり、冷静かつ丁寧に対応する必要があると考

えています。 

次に、来年度の学校教育課として掲げる指針について、後ほども説明があり

ますが、説明させていただきます。 

天童では、特別支援教育や個性を育てることを大切にしながら、丁寧な子育

てを重要視しています。 

このことから、学ぶ力に少し軸足を置いた指針として、「未来を描き、問いを

立て、解決・創造する子供を育てる学校教育」としていきたいと考えています。 

次に、以前に提案させていただきました「天童市市民科教科書（仮称）」の作

成について、来年度に作成する予定となりました。今後、方向性や原案が固ま

りましたら、委員の方にも説明させていただきます。 

次に、今年、オリンピック、パラリンピックが日本で開催され、天童でも聖

火ランナーが走ります。このような大きな出来事を、どのように教育に結び付

けるか、大変重要になってくると思われます。 
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 むすびに、３月上旬に臨時の教育委員会会議が開催されます。内容は教職

員の人事に関する内容になります。お忙しい中大変ですが、よろしくお願いし、

あいさつとさせていただきます。 

 

＜ 議 事 ＞                              

 

議第２７号 令和元年度教育委員会小中学校優秀児童・生徒の褒賞について 

                             ＜可決する＞ 

 審議経過  質疑なし 

 

議第２８号 令和元年度教育委員会所管３月補正予算（第９号）について 

                             ＜可決する＞ 

 審議経過  質疑なし 

 

議第２９号 令和２年度教育委員会所管予算について 

                             ＜可決する＞ 

 審議経過 

教育長   ：西沼田遺跡の復元については、国の補助金は付きますか。 

生涯学習課長：市の単独予算事業になります。 

井上委員  ：事業のスクラップ＆ビルドを実施していることは良いこ 

とだと思います。また、その中で、デジタル教科書の活 

用も良いことだと思いますが、導入による研修等は考え 

ていますか。 

学校教育課長：指導主事等が訪問し指導していきたいと考えています。 

松村委員  ：学校支援コーディネーターとは、どのような業務ですか。 

学校教育課長：地域と学校との連携や事業の提案をするなどの業務を担 

っています。 

 

議第３０号 天童市立公民館の設置及び管理に関する条例の一部改正について 

                             ＜可決する＞ 

 審議経過  質疑なし 

 

教育長：他には無いようですので、第１０回教育委員会会議を終了します。 


